
   
令和７年が始まりました。 

 
新年明けましておめでとうございます。202５年、令和７年がスタートしました。今年もよろしくお願いします。 
始業式では校長先生が「ラグビーという新しいスポーツの誕生につながったウィリアム・ウェッブ・エリスの行動」から

「挑戦する勇気を持つことと、仲間の違いや新しい挑戦を
すばらしいと受け入れる心を育てよう。」と、話されました。 

3 学期は１年の締めくくりの学期です。3 学期はよく次に
スタートを切るための準備の学期と言われます。１年生は先
輩になる準備を、２年生は青木中学校を引っぱっていくた
めの準備を、そして 3 年生は自分の希望進路に向けた準
備をしながら、1 日 1 日を大切に過ごしています。 

 

 

 

 

 

 
さて、1 月は廊下には書初めがはられ 2 年生は生徒会の活動が本格的に始まりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

文化奉仕委員会のアルミ缶収集活動「能登半島豪雨災害被災した方々へ」募金しました。 

文化奉仕委員会が「能登半島豪雨災害で被災した方々を支援したい」というこ
とで、全校や青木村の方々に呼びかけて行ったアルミ缶収集。小柳産業さんの協力

で換金して、村長さんにお渡ししました。日本赤十字社を通
して能登半島へ募金していただきます。 

アルミ缶収集をして集まった募金額は「５０９３円」でした。
ご協力ありがとうございました。 
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校内書き初め展 
生徒のみなさんのカッコイイ字と、その言
葉を選んで書いた理由がステキです。 

【始業式での生徒の作文発表一部抜粋】 

「僕が 3 学期特に頑張りたい 

ことは①授業態度②セルスタ 

の充実③代議員としてクラス 

のみんなと協力していいクラス 

を作ることの 3 つです。この３つを重点的に取り組み、

理想の自分、クラスのみんなが望むクラスにするため

に、3 学期も頑張りたいです。」 

 生徒会黒板もスタート 



★小学生の体験入学がありました★ 
1 年生は青木小の 6 年生と一緒に

ボッチャをしたり、6 年生の前でチェリ

ーを歌ったり、中学校の生活について

発表したりしました。6 年生も一生懸

命話を聞いたり、楽しそうにボッチャを

やったりしていました。6 年生に話をす

る 1 年生はとても大きく成長したと感

じました。もうすぐ先輩になります。 
 

★ 3 年生への教育長講話がありました★ 

教育長より中学校を卒業する 3 年に向けて、「青木村ならではの学び」につい
て講話をしていただきました。 
「様々な行事が思い出に残っています。小学校だと音楽会や運動会、中学校だと文
化祭などの毎年必ずある行事が思い出です。児童センターで遊んだことも楽しかっ
た思い出に残っています。水曜クラブやアイリスセミナー、ＡＴタイムや防災講座など
地域の人たちとの関わりも多くあり、温かいなと感じたことを覚えています。9 年間で
いろいろな方に支えてもらって育ってきたんだなって思います。」生徒の感想より 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◆ 2 月の予定 ◆◆  
６日(木)3 年インドネシアとの国際交流 ７日（金）地域参観日 学年 PTA PTA 総委員会 １０日(月)公立前期入試 

  １２日（水）1３日(木)3 年総合テスト⑤ 1，2 年 3 学期期末テスト・技能教科テスト 
 

保護者・生徒の皆様    ２学期末に行った学校評価アンケートへのご協力、ありがとうございました。 
アンケートの結果をまとめ学年ＰTA において配布し、本校 HP にも載せます。是非ご覧ください。アンケート結果及び、いた
だいたご意見を参考に、今後も生徒たちが安心して通える学校を目指し、普段の声がけや生徒たちとの会話を大切にして
いきたいと思います。今後ともよろしくお願い致します。 

〔青木中学校ホームページ http://www.aoki-aoki-j.ed.jp〕 

小6と1年との合同授業の様子 

アンサンブルコンテスト地区大会で素晴らしい演奏

をし、見事「東信大会」に出場し、銀賞をいただいた

吹奏楽部 

小 6 への中学校説明会 

★非違行為防止研修〔職員研修〕   職員による非違行為防止のため、年度当初より、計画的に職員研修会を行っています。８月
からの職員研修では、次の内容で研修を行いました。 

８月  大切な人への手紙で絶対に非違行為をしないと誓いました。また、１学期の学校評価アンケートより２学期の生徒との関 
わり方についての研修を行いました。 

９月 スクールサポーターの井出さんを講師に迎え、薬物乱用防止のお話を聞き、改めて大麻等が身の回りに潜んでいることや
その恐ろしさを再確認しました。 

１０月「個人情報の流出に気をつけろ！！」情報漏洩対策として情報係の職員を中心にイラストから考えました。テスト処理や進路
業務などこれから日常生活において起こりやすい状況を想定しながら考えることで、より具体的な情報セキュリテイー対策
を考える機会となりました。 

１２月 体罰セルフチェックシートを使って、生徒との関わり方を振り返るとともに、懇談会に向けて気をつけることや大切なことを
小集団で考えました。どのような関わりが良いかを相談し確認し合いました。 

１月 学校評価アンケートや「ちょっと待った！それはだめですよ！」のチェックシートから自分の行動の危険度をチェックして、小
集団で普段の行動を確認し合いました。ＰＴＡの役員が二人参加し意見交換も行うことができました。 

※これ以外にも、年間を通して、職員朝会や職員会などで「交通ルールの遵守」や「酒気帯び、飲酒運転禁止」「体罰の禁止」「わ
いせつ行為禁止」など「非違行為防止 6 策」について、お互いに確認しています。今後も、職員の非違行為防止に努めてまいりま
す。 


